

森友学園・籠池氏の国会証人喚問で 葛西名誉会長の名が！

竹谷氏 府の私立学校審議会に、愛知県の私立学校の推薦入学枠があると報告したのは事実か。

籠池氏 添付書類の中に入れたのは事実だ。

竹谷氏 私立学校の許可は得たのか。

籠池氏 二〇一五年六月に（私立学校賛同企業の）JR東海の葛西敬之氏にお会いした際「そういう小学校ができるのであれば、ぜひ入学させてあげたい」とのリップサービスを信じ込んでしまった。

◀▲いずれも『東京新聞』2017年3月24日

国有地払い下げ、安倍首相夫人からの寄付、幼稚園児への教育勅語教育などの問題で世間を騒がしている森友学園元理事長の籠池氏ですが、国会証人喚問でJR東海葛西名誉会長の名前が出たのはびっくりです。言った言わないでもめてる様子です。まずは、葛西名誉会長は籠池氏との関係や一連の問題に対し、ことの真相を社員や世間に説明すべきです。

籠池氏からの 寄付依頼断る

JR東海名誉会長

JR東海の柘植康英社長は二十三日の東京都内での定例記者会見で、同社の葛西敬之名誉会長が「森友学園」の籠池泰典氏から小学

校の開校に関連して寄付の依頼を受け、断ったことを明らかにした。葛西氏に「確認した」と述べた。

柘植氏は、葛西氏と籠池氏の面会について「二〇一四年五月に知人の紹介で一度だけ会った」と説明。その際、寄付を依頼されたが「後日、知人を介して明確

に断った」と述べた。知人の詳細は明かさなかった。

籠池氏は二十三日の証人喚問で愛知県の私立学校の推薦入学枠に関し、面会した際の葛西氏の「リップサービスを信じ込んでしまった」と発言。柘植氏は「（リップサービスのよう）事実はない」と否定した。